
 

 

 

 
 

 
 

 

Bürger-Dialog zum Zentral-Klinikum in Bisingen. 

Das Zentral-Klinikum ist ein Krankenhaus. 
Das Krankenhaus ist für die Menschen im Zollernalbkreis. 
Welche Vorteile hat das Krankenhaus für die Menschen? 
Wie weit sind die Planungen für das Krankenhaus? 
Wann fangen die Bau-Arbeiten an? 
Diese Fragen und noch mehr Fragen beantworten wir bei einem Bürger-Dialog. 
Der Bürger-Dialog ist am Mittwoch, 19. März 2025, in Bisingen. 

Die Veranstaltung beginnt um 20 Uhr abends. 
Die Veranstaltung ist in der Hohenzollern-Halle. 
Die Adresse ist: Haupt-Straße 15. 
Vorher gibt es eine andere Veranstaltung. 
Diese Veranstaltung heißt: kommunale Gesundheits-Konferenz. 
Die kommunale Gesundheits-Konferenz beginnt um 18 Uhr abends. 
Bei der kommunalen Gesundheits-Konferenz geht es um die Corona-Zeit im 
Zollernalbkreis. 
Alle Bürger und Bürgerinnen können zu den Veranstaltungen kommen. 

Wie ist der Stand vom Zentral-Klinikum? 
Und was passiert als nächstes? 
Darüber informieren: 

• Günther-Martin Pauli 

Er ist Land-Rat. 

• Dr. Gerhard Hinger 

Er ist der Chef vom Zollernalb Klinikum. 

• Markus Riester 

Er ist Projekt-Leiter. 
 
Dr. Julia Klenske und Prof. Dr. Walter Mihatsch geben Infos über ihre Bereiche. 
Dr. Julia Klenske ist Chef-Ärztin von der Klinik für Gynäkologie und Geburts-Hilfe. 
Prof. Dr. Walter Mihatsch ist Chef-Arzt von der Klinik für Kinder- und Jugend-Medizin. 
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Zum Beispiel: 
Es gibt mehr Geburten. 
Und die Kinder-Klinik hat sich entwickelt. 
Die Kinder-Klinik wurde 2024 eingeweiht. 
 
Es gibt auch andere Vertreter und Vertreterinnen vom Zollernalb Klinikum und von 
der Land-Kreis-Verwaltung. 
Sie beantworten Fragen. 
Und sie tauschen sich mit den Menschen aus. 
 
Es gibt ein Modell vom Zentral-Klinikum. 
Das Modell zeigt: 
So soll das Zentral-Klinikum später aussehen. 
 
Man kann auch eine VR-Brille benutzen. 
Mit der VR-Brille kann man das geplante Gebäude sehen. 
 
Seit 2016 gibt es Bürger-Dia-Loge zu diesem Projekt. 
Die Bürger-Dia-Loge sind Gespräche mit den Menschen im Kreis. 
So können die Menschen immer wissen: 
Was passiert gerade? 

Der Kreistag vom Zollernalbkreis hat im Februar 2024 entschieden: 
Das Zentral-Klinikum soll gebaut werden. 
Die meisten Menschen im Kreistag waren dafür. 
Sie wollen mehr Infos über das Projekt? 
Dann können Sie auf diese Internet-Seite gehen: https://www.zentralklinikum-
zollernalb.de. 


